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SECRETARIA ADMINISTRATIVA

ATA DE SESSÃO

ATA DA 5° SESÃO ORDINÁRIA, DO 1° PERÍODO

DA OITAVA LEGISLATURA, DA CAMÂRA

MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE, ESTADO DO

MARANHÃO.

Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e vinte

cinco, às nove horas e quinze minutos, a Câmara esteve

reunida em sessão Ordinária. Presente os vereadores

Saimon Fernandes de Almeida Oliveira, Acioli Pinheiro

Neto, Samila Cavalcante Lima, Evandro Santos Saraiva,

Ricardo da Mota Silva ,  Rosiflan do Amarante Silva, João

Carlos Neres Miranda, Soranda da Silva Duarte Lima,

Clenilton Gomes da Silva, Após realizada a leitura bíblica

pela secretária geral da Câmara Iara Miranda foi declarada

aberta a sessão Ordinária, feita a dispensa da leitura da ata

da sessão anterior, solicitada pela vereadora Soranda da

Silva Duarte Lima , nos termos regimentais sendo

automaticamente aprovada. No expediente da sessão

encontra-se sobre a mesa diretora:  Projeto de Resolução

N°001/2025, "Dispõe sobre a Concessão de diárias para

viagens à serviço, participação em cursos ou eventos de

capacitação profissional dos servidores e agentes políticos

do Poder Legislativo Municipal". De autoria da Mesa

Diretora. Projeto de Lei Complementar n°. 001/2025,

"Altera a Lei Complementar nº250/2016, Art.8, Inciso III,

para a reestruturação administrativa do município de

Ribamar Fiquene, e dá outras providências." De autoria do

Poder Executivo Municipal. Requerimento N°018/2025,

venho requerer do Poder Executivo Municipal, através da

Secretaria de Infraestrutura, que sejam realizadas melhorias

na rua Paraná, situada entre a Igreja Santo Antônio e a

Igreja Missão, na entrada da Vila Ita. De autoria do

Vereador Clenilton Gomes. Requerimento N°022/2025,

Venho, por meio deste, requerer que o Poder Executivo

Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura que

venha fazer a encanação de água da Rua Principal II,

entrada do seu Aguinaldo, deste município. Requerimento

N°023/2025, Venho, por meio deste, requerer que o Poder

Executivo Municipal, através da Secretaria de

Infraestrutura, que seja feito a revitalização urbana na frente

do povoado Arraias, deste município. Requerimento

N°024/2025, Venho, requerer que o Poder Executivo

Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura, a

viabilidade da construção de uma praça na Rua União, do

povoado Arraias, deste município, incluindo a definição de

um local adequado e a implementação de infraestrutura

básica, como bancos, iluminação, áreas verdes e, se

possível, equipamentos de recreação e esportes. De autoria

também da vereadora Soranda da Silva Duarte.

Requerimento N°025/2025, requerer que o Poder Executivo

Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura, a

construção de uma cantina e um refeitório, bem como a

reforma do telhado das instalações da Escola Municipal

Augusto Marques, na localidade Tabatinga, deste

município. De autoria do Vereador Ricardo Mota. A

presidente Rosiflan do Amarante autorizou a inscrição dos

oradores para o uso da tribuna. Em ordem de inscrição,

concedeu a palavra ao vereador Evandro Santos Saraiva,

Bom dia senhora presidente, senhores vereadores

,vereadoras, funcionários da casa, agradecer aqui na galeria

ali na pessoa do Denis a todos que estão presentes aqui

neste momento queremos aqui agradecer a Deus por mais

essa oportunidade por mais esse dia que tem nos concedido

e dá um bom dia especial a toda a comunidade de Ribamar

Fiquene a sede,  Arraia, Lajeado, sertão, neste momento

agradecer todos aqueles nossos amigos e amigas que estão

nos acompanhando através das redes sociais Instagram,

Facebook temos um prazer muito grande de estar mais esse

dia aqui pela permissão do nosso Jesus Cristo tem nos

concedido mais esse dia para que nós possamos sempre que

está presente é falando ao nossos amigos amigas do nosso

município de Ribamar Fiquene, cobrando as ações do

executivo para a população, e neste momento aqui eu quero

falar sobre as situações das estradas apesar que eu

conversando com o nobre colega vereador João me  falou

porque esses dias tem uns 15 dias que eu adoecei eu tive

internado tomando soros medicamentos tive anteontem

ontem imperatriz num médico doutor Milcon fazendo um

tratamento, e não tive a oportunidade de sair esses dias na

zona rural devido ao meu problema de saúde mas quero

aqui neste momento é dizer que nós esperamos através de

requerimentos de cobranças nessa tribuna que o executivo

possa é cumprir com as suas obrigações perante a

população as estradas que sejam as estradas melhores de

qualidade né apesar que estão um tapa buraco tá fazendo

alguns setores, mas nós temos uma estrada que ela é uma

espinhosal do município como a estrada que liga aqui a BR

ali passando pela Água Branca, ali passando folha larga,
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monte santo, monte de areia, canto da mata, sítio e que se

integra naquela outra vicinal ali que chega até o tabuleirão,

é de grande importância se logo logo resolver também ali

porque tem muitos populares, muitos cidadãos estão

cobrando, está ligando, mandando mensagem de WhatsApp

em situações onde está mais crítica que tem que resolver dá

um jeito  de resolver a situação se tem uma patrol e agora

ela está funcionando já depois de um tempão graças a Deus

já voltou que pudesse alugar menos outra para  município

pra que pudesse fazer esse trabalho de emergência dando

condições para a população nem vi e é um direito como se

diz a Constituição um direito de cada um direito de ir e vim

escoamento da produção nós estamos vendo aí em nosso

município que é um município muito é um município que

tem uma gricultura bem avançada tem um uma equipe de

homens e mulheres no nosso sertão que trabalham no dia a

dia as suas lavouras  explorando essa produção para outros

municípios assim, como nós temos a estrada hoje da

tabatinga  e se já fez algumas mexeu em alguns setores que

tenha que dar essa continuidade tem que voltar a estrada do

São José que lá já mexeram esses dias  também agora esses

dias assim fui informado , e a estrada também do brejão

onde ali o fluxo de carro escoando a produção ali na área da

banana é muito grande e ontem mesmo cidadão lá da região

me ligava dizia vereador  as estradas tá ruim pra gente tirar

a nossa produção aqui é o carro quebrando ver que o senhor

cobre ai para a gestão e tenha o conhecimento seja mais

sensível com o povo do nosso  município e da nossa região

e isso eu tenho um cobrado que eu tenho feito aqui a minha

parte tanto na infraestrutura que temos cobrado aqui na área

da saúde não deu seu vereador Evandro  porque eu sou a

autoridade constituída no município mas por ser um

cidadão com qualquer um outro  adoece e precisa do apoio

público também na área da saúde eu vejo a necessidade de

uma saúde de qualidade, de uma saúde mais eficaz para a

população mais respeito mais carinho dedicação ao nosso

povo, assim como eu tenho cobrado educação também que

seja uma educação melhor para nossas crianças nossos

adolescentes, jovens que passa se investir mais na educação

e isso tem sido nosso trabalho cobrar o dentro desta casa

todas as sexta-feira que estamos aqui presentes vamos

sempre cobrar  como sempre está aqui ao lado dos colegas

reivindicando que é melhor para a nossa população aqui

como eu vejo alguns requerimentos que já foram feitos no

passado cobrado na gestão anterior estou  vendo sendo

cobrado nessa gestão agora que seja feito que não fique só

no papel ,só no pedido no requerimento do vereador mas

que seja executado para a população assim nós teremos

uma cidade melhor teremos uma cidade que a população se

orgulhe de ter seu  desenvolvimento melhor uma ações

melhoram da poder público municipal tenho aqui cobrado e

venho cobrar aqui hoje mais uma vez a secretária  de

infraestrutura a situação desses garis sem o material aos

equipamentos EPIS só vejo é esses profissionais doente

alguns já tão afastado por que tem problema sério e não é

só um dois não eu vejo alguns que a lei trabalha tem

problemas sérios de que tem que ter acima de um apoio da

gestão do município na área da saúde profissionais , que

coloque ali eles com EPIS que tem que ser dado de

qualidade e condições para que eles possam trabalhar que

eles são os guerreiros quero cobrar mais uma vez aqui é

situação do lixo as ruas aí a gente tá vendo tanto de lixo nas

portas a população perguntando por que não passa aqui por

que não se pega o lixo aqui é uma situação triste nós temos

que cobrar é o nós trabalha o nosso papel fomos eleitos

para ser fiscal do povo somos funcionários do povo pago

pelo povo para que nós possamos aqui representa o direito

da população quero aqui nesse momento deixar aqui meu

abraço a todos o motivo da minha garganta problemas estou

sentindo vou falar menos hoje mas no mesmo instante

quero dizer aos colegas estarei aqui sempre para votar o

certo  para o povoado e  a cidade estou aqui certo para votar

ao lado do povo, irei votar em todos os requerimentos que é

para beneficiar a população mas que esse requerimento se

era presidente pelo seu esforço e que ele não fique no

esquecimento ele venha a ser executado então pedimos aqui

para que reveja essas situações a nossa cidade algum buraco

nas ruas a situação do tapa buraco o que nós falamos aqui

na sessão anterior estive agora vereador Acioli ali na vila

Raimundo Jorge  onde teve um requerimento de vossa

excelência, com um colega tá ali construindo uma casa e

me convidou pra que eu pudesse ir até lá e observando

alguns outros moradores de alguns dizia vereador a

situação das nossas ruas desse bairro e eu digo mas vocês

têm vereadores que cobram direito de vocês, nós estamos

ali na câmara estamos cobrando nós não podemos é

executar porque vereador não executa , o legislativo faz as

leis e fiscalizar cobrar quem executa é o executivo o

município o Prefeito que tem que executar as obras do

município e isso é o que nós queremos é está cobrando

sempre o direito de vocês   quero aqui deixar aqui um

abraço a toda a população de Ribamar Fiquene que Deus
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abençoe com muita saúde,  paz  e felicidade a todos um

Bom dia e bom  fim de semana a todos. A vereadora

Rosiflan do Amarante Silva, concede a palavra ao vereador

João Carlos, Bom dia a todos quero agradecer a Deus nesse

momento por mais um dia  hoje 28, quero agradecer aos

nossos colegas vereadores, a presidenta Rosiflan do

Amarante e a todas as  comissão que está aqui presente a

plateia, ao Denis e os demais dessa casa quero agradecer

também aqui as pessoas como o colaborador dessa casa que

está aqui todos os dias no seu trabalho e falar sobre também

as estradas do nosso município como o vereador Evandro

acabou de citar, eu fiz um requerimento das três vicinais do

município e tive rodando muito aqui pela estrada do

Lajeado até o Protazio lá em cima cobrar e tendo uma

parceria muito boa com os secretários , estive falando com

ele conversando sobre a situação da estradas, dias atrás eles

disseram João já estou com as maquinas lá ajeitando e

tampando buracos fui até no  João Preto lá naquela situação

também  que estava ruim para passar lá, que com fé em

Deus vai dá início ao trabalho de lá porque quando fala em

agricultura a gente sabe ne viemos de lá e hoje convive lá e

sabe como é o perfil da agricultura familiar e muito grande

né, hoje nós temos a escoação da banana da abobora mas

logo breve já está ai na função de gradiar das terras também

pedir ao nosso prefeito Cociflan que ajeite mais um trator

porque se precisa muito a demanda é muito grande, as

vezes acontece da demanda vim todas na mesma época

principalmente no inverno quando todo mundo quer e

precisa, e realmente o trator a gente ver com o secretario

Elissandro sempre tem uma boa parceria tive lá  com essa

secretária durante quatro anos e a gente ver que o trator

trabalha com demandas a gente ver pelo bacuri sai pela

Tabatinga, até cabeceira verde faz o retorno pelo

riberanzinho do mundicão volta pelo São José entra por

essa outra via e é assim que funciona quando está na sede

faz a beira do rio e a gente sabe que a demanda é muito

grande, e realmente não dá para servir todos na hora certa

mas a gente pede que logo ele peça mais um trator para o

nosso município, assim como a gente viu a situação do São

José que a estrada já está bem encaminhada tive por lá já

está boa e a gente espera que melhora mais e der mais

continuidade para que logo breve a gente possa dar

manutenção a todas três, quero aqui também falar sobre o

nosso PROCON viva cidadão que não foi citado aqui na

Câmara que é um prédio que veio para ajudar os jovens e

cidadãos do nos município para tirar o documentos que

precisa tanto, é vereadores nós sofremos bastante quando

chega numa época de tirar os documentos pessoais, porque

saímos daqui para Imperatriz, Montes Altos, Porto Franco é

uma preocupação muito grande porque fica jogando a gente

de um lado para outro não resolve tido num só lugar.

Cedida à parte ao vereador Evandro Saraiva, vereador

muito obrigado, você num aspecto algo muito importante

para o nosso município, mas nós temos visto também como

é que o  governos vem  inaugurar o viva Procon e fecha as

portas população procurando em outros municípios eles

fazem  e  prepara funcionários pra inaugurar e já dá o

pontapé inicial aqui faz o contrário tá errado,  o governo

veio só quis inaugurar e voltou pelo o que eu estou vendo o

município vai arcar tudo, funcionários, aluguel, e o que o

governo do estado vem fazendo pelo município cadê a

estrada da praia deu início abandonou e foi embora, eu

vejo aqui a população cobrando esse viva pro cadê tá

fechado já vai fazer mais de 15 dias que inauguraram e ao

contrário eles tinham que preparar os funcionários ter

preparado ter feito cursos, preparado em São Luís um mês

antes quando inaugurasse já com as portas abertas para

atender a população isso é o que a população está cobrando

muitos às vezes chega ali nas portas fechadas mas que é de

grande utilidade para a cidade é, nós aplaudimos nós

elogiamos agora tem que fazer as coisas corretas se

inaugurou já dá isso logo pra atender a população,

Obrigado vereador. Voltando a palavra ao vereador João

Carlos, Valeu Evandro assim, como eu fui informado teve a

inauguração pelas redes sociais PROCON foi uma coisa

realmente que não foi é marcada com um tempo, mas uma

coisa remarcada com para abrir né um estabelecimento que

vai servir muito a nossa população né e o que eu fiquei

sabendo que as pessoas que vão estar de frente do trabalho

já foram para São Luís e já estão aqui em Ribamar Fiquene

e em breve vai dar continuidade ao nosso viva PROCON.

Parte cedida a vereadora Samila Cavalcante, em relação ao

nosso Viva PROCON, eu acho bom a população todos ver

como algo positivo por mais que não foi feito treinamento

antecipado, mas é algo benéfico para o nosso município nos

como vereadores estamos na frente sabemos a dificuldade

de tirar, ter que acordar cedo levar pessoas e chegar lá está

fora do sistema, por mais que não tenha sido feita de forma

“correta” é algo benéfico para o nosso município que vai

tirar esse deslocamento nosso como os das pessoas da zona

rural que não vai precisar se deslocar para Imperatriz, eu

olho hoje o viva PROCON e é algo positivo para a nossa
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cidade o querendo ou não vai  ajudar toda população.

Dando continuidade ao vereador João Carlos, é muito bom

muito ótimo para a gente sabe a dificuldade, esqueci de

falar para o vice-governador Felipe Camarão, sobre os

CPFs cancelados em geral fui à Receita Federal estive lá

com três pessoas e realmente não pude tirar o CPF dele

porque estava cancelado e ele era maior de idade o que

acontece eu perguntei a elas olha vai ter que vir uma equipe

de lá para mexer nesses documentos, e nesse meio período

já tem pessoas que tira o bolsa familia e perderam por

motivo desse problema, problema sério, perguntei a ela

quantos CPF tinham suspensos ela respondeu que tinha

mais de duzentos CPF suspenso é muito CPF, com o viva

PROCON já facilita né vereador, porque fica em frente a

nossa cidade fica fácil, e com fé em Deus vai ser breve um

sonho de cada uma dessas pessoas do município, quero

falar também a respeito da saúde estava ali acompanhando

a unidade básica Lídia Pereira estive com o pessoal da

saúde, os agentes de saúde que andam na casa de cada um

vendo a situação de cada pessoa, conversei também com o

Igor enfermeiro, a técnica de enfermagem Thamires estive

na coleta de sangue que é na quinta feira, muito bom para

nós também acompanhamento dos idosos mais de vinte

pessoas dentro do interior vinte km da cidade aquilo é

muito bom para nós, se não fosse aquele posto aquelas

pessoas tinham que se deslocar para a sede para resolver

esse caso, fico muito muito grato, quero agradecer a todos

aqui de Ribamar Fiquene, aos povoados vizinhos , meu

muito obrigado e um bom final de semana a todos.  O

vereador Evandro Saraiva pede parte, presidente por

questão de ordem quando se fala no viva PROCON tem que

capacitar antes e tem aquele velho ditado a prevenção antes

do que o acontecimento, Edison Lobão quando inaugurou

antes já foi aberto ao público em Sitio Novo em outros

municípios que eu conheço eu estou cobrando que se faça

antes as coisas, já que iam inaugurar  porque não capacitou

um mês antes para dar início logo e atendimento à

população como o vereador disse é de grande importância

para o município parabéns por essa ideia de implantar aqui

antes de inaugurar tivesse feito a preparação dos

funcionários para que tivesse início imediato para a

população ser atendida pois está de porta fechada. Concedo

a palavra a vereadora Soranda da Silva Duarte Lima, Bom

dia, a todos com a paz do Senhor, bom dia a todos que nos

assiste pelas redes sociais, a todos os vereadores em nome

da nossa presidente Rosiflan do Amarante, servidores  desta

casa, nosso advogado Doutor Daniel, um bom dia a todos

que Deus abençoe, essa oportunidade quero falar da minha

ida ali na capital do nosso estado à procura de benefícios,

trabalhos, bens para o nosso município, muitas vezes nós

muitas vezes nós viemos aqui e cobramos muito e fazemos

a nossa parte menos, muitas vezes o cobrar é mais fácil do

que fazer mas eu deixo uma dica e peço aos colegas que

não só criticamos mas que nós possamos buscar correr atrás

de benefícios para a nossa população, porque por mais que

nós achamos que estamos fazendo muito cobrando mas eu

creio que nós correndo atrás, É muito melhor porque aquilo

ali vai ficar uma história feito por nós, na nossa

oportunidade que estamos tendo de ter em vez de só uma

cobrança e isso é uma opinião minha tá, quer dizer pra

vocês que estive ali juntamente com o secretários,

deputados e mais uma vez nosso município foi agraciado e

abençoado com benefícios para o nosso povo na

oportunidade oportuna e estarei falando sobre o que

conseguimos a mais, para o nosso município é em relação

aos requerimento foi colocado aqui o pedido do meu já

peço o voto de todos são coisas que a gente anda ver não

sou hipócrita  de dizer que o nosso município não tem

muito a ser feito, mas também a gente vê que tem trabalho

prestado e trabalho continuado né então eu estive ali

passando no povoado  de Arraias naquela frente vi se

necessidade decidi colocar o requerimento juntamente  com

a praça que ali num provado de lajeado tem uma praça né

ali na frente da igreja próximo à casa do vice-prefeito aqui

na sede também tem no povoado Arraia que eu havia nessa

essa necessidade para a população,  e a questão da água ali

daquela rua principal 2 conhecida como a entrada do canto

da Dona Nilda que dá acesso á fazenda do seu Agnaldo,

estive ali e vi a necessidade desse requerimento e também

fiz então peço que vocês me apoie com o voto com esses

requerimentos, uma observação que foi feito na leitura

quando o secretario leu do projeto que recebemos do

executivo corrigido na leitura dele ele leu 137 milhões e

não é 137 milhões é 137.458,88 centavos para o ano em

exercício de 2025 o de 2026 143.218,40 centavos, no

exercício de 2027 148.947,00 amem um bom dia a todos e

meu muito obrigado. A presidente Rosiflan do Amarante

concede a palavra ao vereador Ricardo da Mota Silva, Bom

dia a todos que se faz que presente, os colegas vereadores

nossa presidente da câmara Rosiflan do Amarante, em

questão do meu requerimento da escola Augusto Max, eu

tenho feito visitas em várias escolas do município
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praticamente quase todas chegando lá encontrei a situação

das crianças não terem o refeitório, a cozinha é lugarzinho é

muito apertado não tem espaço é uma situação meio critica,

está ai o requerimento peço que prefeito olhe carinho e

resolva esse problema fico muito feliz em ter o nosso amigo

Clesivaldo como o secretário de adjunto e quero aqui fazer

um  apelo e um pedido para gente recuperar a feira no dia

de domingo a gente encosta naquela feira praticamente se

acabou, o Clesivaldo já foi secretário aqui do município e

aquela feira tinha outra cara o secretário Elissandro

juntamente com o seu adjunto Clesival eu acho de se olhar

com carinho eles têm toda a capacidade de alavancar e dar

incentivo a aquela feira para gerar mais o recurso município

nosso produtor não tá se deslocando pra outra cidade a

gente vale no RIbeirãozinho ver o pessoal aqui do

município fazendo  feira em outra cidade e outros migrando

até o Camprestre então eu peço essa oportunidade para o

nosso pessoal voltar a trabalhar que a feira praticamente

acabou gente,  aqui um tempo de eleição você vê todo

político na feira e hoje tá a largada eu frequento eu faço

minhas compras ali o maior feirante que tinha que segurou

até poucos dias também já  está com problemas de saúde  se

afastou o seu  Valdines  ali da tabatinga foi um grande

desinfetador então vamos olhar com carinho as estradas

graças a Deus patrol ressuscitou  a gente ver ela andando

pelas ruas quero parabenizar por ter resolvido o problema já

andei pelo municípios e vi várias estradas patoladas  por ai

já passaram também dentro da cidade, na vila ali do

Raimundo Jorge e também em algumas ruas tiraram os

capins, mas está só iniciado o período de verão e vai

facilitar esse trabalho continue mantendo as estradas para

dá mais suporte que o prefeito olhe com carinho, os cursos

técnico  e peçam que continuem até as estradas que tá só o

início recuperando a caçamba do parque que tá aí parada

pra dar mais suposto porque as caçambas são pouco

prefeito olha com carinho e resolvi isso Curso técnico

estou vendo  ai serem  lançados nas redes social para

qualificação de pessoas do município que já ouvir falar não

tenho tanta certeza, para qualificação do pessoal as

inscrição abertas e peço ao nobre prefeito e a secretária de

assistência social que traga cursos não só voltado para

benefício próprio que eu vejo esse curso ai voltado para

benefício próprio de pessoas que está querendo  abrir uma

empresa, e nós estamos aqui já mais quase uma década que

o ultimo curso foi na gestão do prefeito Edilomar eu estive

no SENAI conversei com Daniel porque eu tenho uma

promessa de campanha de agregar curso técnico para

capacitação dos jovens de Ribamar Fiquene principalmente

da área que eu mecho manutenção de motos hoje temos

aqui em Ribamar Fiquene só dois mecânicos com curso

técnico principalmente de injeção mecânica nós temos

quatro oficinas de moto , capacitar os jovens procura um

jovem para dá assistência aqui e não tem por falta de

capacitação trazer também a carga horária não é tão grande

esse curso que vão dá agora de marceneiro cento e sessenta

horas eu acho excelente ideia de trazer os cursos para

capacitar agora não só voltado para uma pessoa só, traga

para outras áreas que necessitam também para movimentar

o comercio local, assim como na área de estética para

mulher, eu também não sei falar muito dessas coisa de

mulher não mas tem vários cursos que pode trazer para

agregar o município, cabelereiro , manicure, negócio de

cílios essas coisas para aquecer o comercio e o SENAI não

vem para Ribamar Fiquene por pessoa física eu já tive a

informação só consegue a prefeitura ou uma empresa não é

fácil pois se fosse fácil eu já tinha trago me disponibilizei a

pagar o curso não vai pessoa física não consegue, então

vamos nos unir e pensar no bem estar da cidade. A

vereadora Soranda da Silva Lima pede parte , Só uma

observação dos cursos semana passada a Nabia  a

representante do SEBRAE junto com a Susana ela fez uma

reunião aqui semana anterior deixou marcado para fazer as

que são na inscrição de cursos, ela foi me ligou dizendo que

já era quatro horas da tarde e ela estava desde de as duas da

tarde aqui na  prefeitura no telecentro e não tinha aparecido

ninguém ela não tinha conseguido, então muitas vezes tem

disponibilidade no município e as pessoas não querem

abraçar a causa aí é uma empresa particular que fez um

parceria com a prefeitura então teve uma disponibilidade do

proprietário particular que  procurou a prefeitura quero

dizer que teve mas a população não teve êxito porque a

população não quis. Dando continuidade a palavra ao

vereador Ricardo Mota, um caso bom né ter vindo para cá,

e o pessoal talvez tenha sido falta de informação hoje junto

com o cadastro Único as pessoas têm acesso os menos os

menos favorecidos, agora divulgar vamos divulgar talvez a

informação não tenha chegado até a pessoa que precisa,

porque eu mesmo nem sabia disso aí para falar a verdade e

estou em todos os grupos aí. A vereadora Soranda  Duarte

da Silva Lima pede a parte, mas a gente não saber não

significa que não foi entendeu, eu acompanhei postei. A

fala retorna ao vereador Ricardo Mota da Silva, então
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vamos divulgar mais. Parte cedida ao vereador Evandro, eu

quero aqui neste momento até perguntar se nessa

capacitação que o SEBRAE teve aí essa empresa colocou

em disposição se está cobrando honorários ou alguma coisa

para a população se é gratuito, porque se foi gratuito a

gestão tem que fazer um trabalho melhor em termos de

propaganda, dizer que é sem remuneração para as pessoas,

a pessoa não vai pagar nada para qualificar o cidadão, e

quero aqui dizer que está casa, o parlamento e a tribuna

tanto federal, estadual e municipal é a casa dos membros

cobrarem é aqui que nós temos que cobrar, tem que ter

ações, as ações vem das cobranças nossas o nossos

trabalhos para que possamos trazer recursos vereador, eu

converso com os vereadores de Imperatriz rapaz teu

deputado consegue alguma coisa não rapaz é difícil um sete

um, as vezes tem algum deputado que parabeniza a

vereadora Soranda  e o Charles que tem apoiado o deputado

deles aqui e arrumou esses motores para dar para a

população, assim como veio o Aluísio Mendes trazer, o

Edilazio trouxe recursos para cá e nós vamos correr atrás

aqui somos nove vereadores se derem recursos para ajudar

o povo nós vamos atrás, agora que o Plenário aqui, quando

vou para a Igreja vou fazer minhas preces e agradecer a

Deus tudo, pedir que nos proteja, der a paz , felicidade tudo,

quando eu venho no plenário da câmara venho cobrar as

ações do executivo para o povo, aqui pode ter cobranças

bate boca, mas aqui é onde é nosso parlamento, federal,

municipal , estadual não estamos aqui entrando na vida

particular nem de A ou B, nós estamos cobrando as ações

para o povo de Ribamar Fiquene seja ela quem for, se

trouxer as coisas nós vamos parabenizar, porque aqui

estamos pedindo não tem os requerimentos dos colegas,

vamos para tribuna, fala conversa, e isso é o papel do

parlamentar não podemos ficar de braços cruzados e boca

fechada. A vereadora Soranda Duarte da Silva Lima pede

parte, eu quero que o vereador entenda que eu não estou

falando que você não pode cobrar, a cobrança é um dos

nossos papéis, eu quero dizer não apresentar só cobrança e

solução e só ressaltando que é a minha opinião. O vereador

Evandro Saraiva pede parte, as minhas cobranças aqui

sempre foram pelo bem-estar, o que eu tenho feito nos

trinta anos nesta cidade para que coisa melhor do que eu

tenho ajudado a população, pai de familia mãe de familia é

cirurgia, é exame é tudo, é pelo SUS mas eu faço a minha

parte perante a sociedade por isso que eu agradeço muito a

Deus e ao povo de Ribamar Fiquene por ter me dado seis

mandatos nessa cidade. Retornando ao vereador Ricardo

Mota da Silva, continuando então gente, entrou aqui não

estava, mas vou questionar e falar, não é da competência de

vereador correr atrás de recurso é da competência de

prefeito correr atrás de recurso, mas se conseguir tem gente

que tem laço maior com deputado uma coisa consegue claro

que qualquer um que conseguir vai trazer porque aqui todo

mundo quer que a cidade cresça eu vejo a luta que cada um

tem em palanque, em casa em casa  como eu frequentei

mais de cinco mil casa vendo a situação e o questionamento

ninguém vai deixar ir embora o recurso, agora nem todo

mundo tem esse acesso como eu que é a primeira vez que

fui candidato e estou aqui a três meses, então gente não é

todo mundo que tem mas quem está na vida pública a

décadas já tem laços de amizades e tudo fica mais fácil e eu

vou correr atrás vou fazer minha parte agora cobrar e pedir

como o Evandro Saraiva está falando é um direito nosso, as

secretarias tem dinheiro, a prefeitura tem dinheiro

consegue fundo e recurso para fazer esses cursos técnicos

agora basta força de vontade, agora nunca vão atender

porque eu sou eleito de oposição é onde entra a questão da

política e eu digo gente tem que acabar com isso o que eu

peço é para o povo, o que eu cobro é para o povo e é o que

todos os vereadores quer é melhoria para o povo, agora os

vereadores de oposição não são bem visto, igual de situação

tem restrição sim isso existe e não é só em Ribamar

Fiquene não é em todo canto agora isso traz atraso para

quem para a Sociedade para o vereador não traz nada,

dificulta o trabalho para ele servir  um aliado e o aliado

entende que ele não tem condição, porque ele não é da base

do prefeito isso tem que acabar mas como isso acaba

trabalhando em parceria de bom para ser aprovado para a

comunidade não precisa prefeito vim falar comigo eu sou o

primeiro a votar como qualquer um de vocês sou o primeiro

a votar, porque se não vou ser prejudicado futuramente e a

gente fez um juramento para estar aqui para cumprir com

suas obrigações com o povo, agradeço a todos que estão

nos assistindo pelas redes sociais, agradeço a todos os

colegas vereador que está aqui nos ouvindo e desejo um

bom fim de semana a todos e parabéns a minha filha de

cinco anos Maria Valentina que está completando ano hoje,

minha filha querida um abraço e tenha um bom dia a todos.

A presidente Rosiflan do Amarante concede a palavra ao

vereador Clenilton Gomes da Silva, Bom dia a todos

complemento a mesa diretora em nome da nossa presidente

Rosiflan Amarante Silva, a todos os vereadores , a todos da
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galeria e ao meu amigo e vereador João Carlos, quero

agradecer a presença do meu sobrinho Mateus que está nos

assistindo, ao nosso advogado da casa Daniel , e nesta sexta

feira é uma sessão muito produtiva onde já estamos vendo

varios requerimentos, que foi lido e solititado projetos,

indicações, uma sessão muito abençoada muitos trabalhos e

desenvolvimento, quero dar um bom dia a quem está nos

assistindo pelas nas redes sociais de todos os municipios, e

até fora, quero agradecer a Deus por essa oportunidade que

ele tem nos dado nos estamos com saúde, está cumprindo

nosso dever de cidadãos e nossos deveres onde o povo

fiquenese escolheu para nos representar aqui em Ribamar

Fiquene, e nos estamos aqui cada um com suas indicações,

e seus trabalhos iniciando os trabalhos eu quero dizer aqui

para quem está assistindo pelas redes sociais que eu fiquei

assim analizando em relação ao PROCON foi que foi os

debates né e quando teve algum vereador citando que tinha

gente ainda chegado até ele que estava insastisfeito porque

ainda não tinha inaugurado mas não estava funcionando e

que não poderia fazer isso e eu queria dizer atraves das

redes sociais se acontecer isso mesmo que é pessoas com

esse pensamento que seria ate motivo de ingratidão, porque

quando o vice-governador veio falou teve  convite e disse

que em duzentos e desessete municipios eles impantaram o

PROCON já foi feito em oitenta e oito, então nos fomos

privilegiados em ser uns dos primeiros só de já esta

constuido e inaugurado, acompanhe os grupos sociais, as

pessoas que vão trabalhar já foram ser capacitadas em São

Luis e já retornaram, em breve vai ter só em ter esse predio

com pessoas capacitadas é o sonho de nós vereadores e

cidadãos, de não precisar ir de madrugada pegar uma vaga

para fazer um documento e hoje nos temos na porta da

nossa casa. A vereadora Samila Cavalcante pede parte, só a

titulo de informação eu fui verificar porque o pessoal que

vai trabalhar no PROCON já voltou do treinamento, o que

acontece o viva Procon ainda não está funcionando porque

para funcionar precisa de uma supervisão do estado e o

municipio hoje aguarda essa supervisão vindo do estado

para dá inicio ao atendimento no Viva PROCON, só para

informação para quem quer saber o motivo, assim que

estiver a supervisão vai estar funcionando e a previsão é

para a prixima semana essa pessoa vim do estado pro nosso

municipio, Obigado pela parte vereador. Retornando a parte

ao vereador Clenilton Gomes, então é isso né quem nos

assiste aqui pelas redes sociais, que temos só mais um

pouquinho de paciencia que a nossa instituição PROCON

vai desafogar até os municipios vizinhos porque as

demadas sabemos que é grande eu mesmo sei o tanto que

nos se deslocamos o gasto com essas pessoas, pais de

familias, crianças que precisam dos seus documentos e aqui

vai ter essa benção inplantada que já está aqui, então a

previsão é para está semana este mês mas o importante é

que já tem o predio localizado, o quadro de funcionario

montado e já estão capacitados, então está só esperando

uma liberação do estado para funcionar, eu quero dizer é o

seguinte que nos possamos cobrar, elogiar esse grande

predio essa grande demanda para o municipio que hoje está

concluido, então esse é o meu exclarecimento sobre o

PROCON, em questão do meu requerimento eu peço

atenção um cuidado, um carinho para na hora de votar

analisamos, é sobre a estrada que liga a Lobão com a vila

Ita, um local que está escuro e tem um grande trafego de

pessoas, e que este requerimento seja aprovado pelos

nossos companheiros e nosso execultivo municipal, quero

agradecer a todos vocês um bom final de semana e uma

otima sexta feira, e que possamos sempre cobrar com

sabedoria , e com criticas contrutivas , nós sabemos que

está sendo fundada uma empresa da Maninha, mas nós

sabemos que vai gerar empregos para o nosso município

mas também é uma empresa que vai gerar emprego para o

nosso município  mesmo que seja lucrativa como alguém

citou vai beneficiar, mas ela está investindo na empresa

dela claro que vai ter o lucro para ela mas ela também vai

dar oportunidade em média talvez em média a uns vinte

empregos, quinze empregos para o nosso município, isso

também é louvável é uma coisa para estamos agarrando nós

está aplaudindo por esse esforço dessa essa determinação

dessa jovem de implantar o município tá precisando de uma

empresa para gerar renda no município, já está instalada

todos sabem a função daquela empresa  o nosso município

tá precisando dessas renda de implantar a empresa e igual a

gente procura, a gente conversa com o gestor pede para que

ele possa ir correr atrás de empresas  para cá nós sabemos

que nessa jovem aqui não tem emprego muitos até não

estão deixando de estudar para se deslocar para longe hoje

o foco é Mato Grosso onde a maior nossa comunidade tá

viajando, Mato Grosso é onde tem mais foco de emprego a

empresa aqui já vai eliminar pessoas que em vez de ir vão

está por aqui, o município é que ganha.  O vereador Acioli

Pinheiro pede parte, pegar um gancho  aqui na a crítica o

vereador  Ricardo Mota fez sobre benefício próprio é eu

vejo essa situação não como beneficio priprio mas como
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benefício para a população, é uma empresa que está se

instalando no município que poderia ser né como outros já

fizeram estar lá lá fora tá trazendo para cá é a primeira

empresa instalada de fábrica aqui então, porque a prefeitura

não apoiar esse caso é eu achei a colocação dele é de forma

é muito negativa né porque eu acho que não porque tem que

ver como benefícios pra ter que dizer como benefício para

população ali inicialmente começa com mais de 30

funcionários vão ser capacitados, a empresa tem

participação na capacitação desse pessoal, e eu vejo assim

pra mim é só um grande negócio para cidade é uma

alavancada é a primeira que tá se instalando é a abrir a

porta pra que venham mais, e a gente tem que abraçar e

parabenizar a iniciativa de quem está montando a empresa,

Obrigado. A vereadora Samila Cavalcante pede parte, só

pra concluir aqui o que o Acioli  Pinheiro falou puxando

esse gancho que foi comentado  a questão do curso seria

para beneficio proprio hoje a gente se vê  no municipio que

muito se fala em questão da falta de emprego do nosso

municipio todos os lugare a gente ver que se fala muito,

então assim querendo ou não vai empregar a nossa

população então um terço das pessoas que estão

desempregadas poderão ter oportunidade de está sendo

empregado nessa empresa então eu não vejo a empresa ou o

curso como beneficio proprio, e sim como algo de benefico

para a população e capacitar para ser consequentimente

empregado nessa empresa, então eu vejo de outra forma

não como beneficio proprio, obrigada pela parte. O

vereador Ricardo Mota pede a parte, olha analisa bem a

minha colocação eu falei favorecendo porque que não traz

curso para outras aréas só trás para a dela, tem que trazer

gente voltado para outros não estou dizendo que está

errado, eu concordo eu quero que o povo trabalhe eu

parabenizo mas eu peço para que agregue para outras

pessoas ou será que é só essa empresa que pode crescer e

não pode ceder espaço para outras pessoas, é o que eu falo

aqui procure um mecanico hoje que é da aréa que eu

entendo, um ajudante de mecanico aqui não tem porque não

tem ningúem capacitado, trás um curso tecnico com uma

carga horária  mesmo básica, como panificação agora gente

é bem vindo eu nunca disse que está errado só que está

favorecendo a um e outros não, e é preciso olhar para os

outros também. Retomada a fala ao vereador Clenilton

Gomes, nós vamos criticar, mas com críticas construtivas

vamos ter um pouquinho mais de paciência, e até agora no

meu conhecimento não tem nenhuma estrada cortada,

quando estia a gestão já vai atrás de arrumar e quando as

estradas estão bem-feitas vamos elogiar, ou pelo menos

agradecendo, estive essa semana indo e visitando estive no

Arrias fiz um requerimento verbal, fiz filmagens, como o

vereador Acioli Pinheiro fez um requerimento a vereadora

Soranda Duarte também fez sobre a iluminação, a praça ali

na frente são requerimentos louváveis, até o momento a

operação tapa buracos não tinha sido feita a licitação mas

como a demanda do Arraias é de emergência ele viu o que

poderia fazer para estar tampando as principais ruas, no

campo está fechado mas já levamos o abubo e em breve já

está liberado  para os esportistas,  só quero um pouquinho

de atenção e paciência, quero agradecer aqui a Deus por

esse momento por essa oportunidade, peço desculpas por

ter passado do tempo, mas faz parte. O vereador Evandro

Saraiva pede parte, quando eu usei a tribuna e usei o

microfone não citei em momento nenhum que o povo está

criticando a criação desse Viva cidadão aqui não, eu estou

falando que o povo está querendo um atendimento rápido,

se o governo não está dizendo que o Viva cidadão faz parte

do governo do estado é uma instituição do governo um

órgão, porque o próprio governo não libera dá o parecer

finais e pronto, agora está nos anais da casa que em

momento algum que alguém criticou, coisa mal feita não

estou falando que a população está pedindo que a

população sobre os atendimentos, porque a partir do

momento que inaugura como em outros municípios já foi o

atendimento imediato, certo agora fico triste com o colega

de pedir a parte e ele não ceder porque cede para outros

porque nos , agora aqui é o papel da gente falar aqui nós

temos que falar mesmo vereador, nós não temos que ficar

calado mesmo não.O vereador Clenilton Gomes retoma a

fala, vereador é porque você disse que já usou sua tribuna e

não podia falar muito, mas está falando na fala de todo

mundo aí eu não né. O vereador Evandro pede parte por

questão de ordem você tem o grande expediente você sabe

olhe o regimento interno da casa que você ver. A vereadora

Rosiflan do Amarante Silva passa a presidência ao vereador

Saimon Fernandes de Almeida Oliveira, e  o mesmo

concede a palavra a vereadora Rosiflan do Amarante Silva,

Bom dia a todos, quero cumprimentar a todos os colegas

vereadores, aos servidores as pessoas que nos assiste pelas

redes sociais, ao  doutor Daniel aqui presente, o nosso

amigo  Sérgio Santana, o Mateus, obrigada pela presença, e

agradecer a Deus também  por mais esse momento, gente

eu quero parabenizar a todos vocês vereadores que estão em
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busca de melhorias, fazendo o papel de vocês  verificando

uma coisa que tá errada, verificando uma estrada, uma

escola, assim e cobrando, parabéns a vocês, agora eu quero

só dar a resposta aqui pra o colega vereador Evandro ele diz

que queria que fosse foi inaugurado, mas eu quero queria  o

atendimento logo após a população em geral isso é o que

ele escuta da população, mas esclarecer com a população

que o Procon são de pessoas que vão atender ou até

advogados que vão trabalhar na parte da CNH, de título de

eleitor ,RG e tudo  os funcionários daqui,  o governo do

estado ele inaugura o prédio ele vem com a parte de

logística dos computadores ar condicionado e tudo , mas a

parte de prédio, aluguel e funcionários  é a prefeitura só que

para isso funcionar eles entram também com a capacitação

dos funcionários que ali vão trabalhar eles foram fizeram a

capacitação só que agora , quando eles estiverem lá

próxima semana que é o previsto sentados para trabalhar e

vai ter um supervisor supervisionando eles vendo se

conseguiram né  aprender mesmo nessa capacitação, dessa

formação porque aí qualquer coisa que esteja que não esteja

legal o coordenador está ali  e para funcionar precisa desse

com uma demanda muito grande que inauguraram em

várias unidades de PROCON em todo o  Maranhão aí a

dificuldade tá sendo essa, mas logo em breve acho que essa

próxima semana já está funcionando né para a melhoria do

pessoal do nosso município a gente só agradece, e ao

vereador Ricardo Mota , parabéns aí vereador tem andado,

fiscalizado nas escolas só dizer que todas as escolas está no

plano de governo do prefeito que todas as escolas do

município vão estar a fazer tipo uma  reconstrução ,não sei

se você já visitou a Pedro Cardoso como que era aquela

escola antes e como é que ela está hoje com refeitório com

uma cozinha acoplada de geladeira, fogão industrial,

liquidificador, tudo o que a cozinha precisa para tá

funcionando, a salinha , mesa no refeitório  para as crianças

sentar, só que é assim gente não pode fazer tudo de uma vez

só tem que ser ó passo a passo,  constrói uma vai lá

reconstrói a outra equipa toda , mas com fé Deus eu

acredito que lá pelo ano que vem já estão todas para

melhoria do trabalho do nossos professores dos nossos

alunos também porque não é bom mesmo não,  eu sei como

essas escolas porque eu já trabalhei nessa escola em muiti

seriado lá no semente do saber ,fui professora e ali eu sei o

quanto é difícil não só para os alunos mas também para as

pessoas que trabalham que faz a merenda, que zelam tudo é

difícil mas graças a Deus nós temos um prefeito empenhado

na melhoria na qualidade de serviços, nós temos esse

prefeito nós temos que parabenizar a questão dos cursos  eu

também falava igual a vocês gente eu sei quantas vezes eu

fui fazer pão de madrugada porque o padeiro me deixava na

mão e eu tive que aprender, eu sei fazer pão de sal pão de

doce tudo o que vocês pensaram eu sei fazer porque aprendi

por livre e espontânea pressão não tinha quem recorrer ,

então tinham  que ser eu mesma mas eu tive a notícia ontem

eu estive aqui na hora que o coordenador do SENAI estava

aqui eu estava presente os cursos que vão ter é de

marcenaria ,panificação olha para te  dizer que ontem nem

foi preenchido todas as vagas porque não apareceu pessoas

e o rapaz da moto e da bicicleta ele já está uma semana

divulgando esses cursos, acredita passa ali passa na vila Ita,

todo lugar porque assim no nosso município é difícil, pro

curso de marcenaria apareceu mulheres que eu acho que

nem preencheu também as vaga e eu só vir Mulheres eu

tiver aqui tinha mais ou menos 20 pessoas mas parece que

se eu não me engano tinha 2 homens o resto tudo mulheres

e está aí ó curso é de  marcenaria eletricista , auxiliar

serviços gerais, tem todos esses cursos aqui porque eu

conversei coordenador o todo Senai sei porque estava

presente na hora que ele chegou aqui, e se eu quero

parabenizar as pessoas que investem no nosso município a

maninha que i poderia muito bem investir em Imperatriz em

outro lugar mas ela decidiu investir aqui para gerar

emprego  para o nosso município o vereador Evandro

Saraiva sabe que é o sonho do Vasco se ele pudesse eu acho

que ele criava aqui umas 10 empresas mas como não é

possível porque nós nem temos mão de obra né suficiente

para isso, estive também na terça feira nas estradas do

sertão, fui aqui pelo São José, voltei pela tabatinga,

encontrei com o rapaz da patrol o Mizael, até falei tu faz as

caídas d’agua por aí,  e assim eu quero só mais uma vez

agradecer o prefeito porque tem atendido os requerimentos

de vocês que esse foi um requerimento passado do vereador

o João Carlos para melhorar e também  dos outros

vereadores que estão cobrando melhorias já estão nas

estradas, e o foco que o prefeito me passou que onde der

para mexer  ele vai arrumando e trabalhando e vamos em

frente. O vereador Acioli Pinheiro pede a parte, vereadora

falando em requerimento já responderam todos os nossos

requerimentos que foram para lá. A vereadora Rosiflan do

Amarante Silva retorna, ainda não na próxima semana vão

responder, e o mais gente venho só agradecer e desejar a

todos um bom dia e um excelente final de semana a todos.
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O vereador Saimon Fernandes de Almeida Oliveira passa a

presidência a vereadora Rosiflan do Amarante,  Encerrados

o pronunciamento dos vereadores, entra em Ordem do dia a

Resolução N°001/2025, de autoria da mesa diretora, entra

em discussão, em votação vereador e vereadora que aprovar

permaneça como está, Aprovado por unanimidade. Coloca

em discussão o Projeto de Lei Complementar n°. 001/2025

De autoria do Poder Executivo Municipal entra em

discussão,O vereador Ricardo Mota da Silva, pede um visto

sobre o projeto de lei e a Presidente Rosiflan do Amarante

consulta o plenário se todos os vereadores concordam com

o visto, sobre a votação, sete a dois o projeto volta a pauta,

em votação vereador e vereadora que aprovar permaneça

como está, Aprovado por sete votos. Coloca em discussão o

requerimento N°018/2025 de autoria do vereador Clenilton

Gomes da Silva, entra em discussão, em votação vereador e

vereadora que aprovar permaneça como está, Aprovado por

unanimidade. Coloco em discussão o requerimento

N°022,023,024/2025, de autoria da vereadora Soranda da

Silva Duarte Lima entra em discussão, em votação vereador

e vereadora que aprovar permaneça como está,Aprovado

por unanimidade. Coloca em discussão o requerimento

N°025/2025, de autoria do vereador Ricardo Mota da Silva,

entra em discussão em votação vereador e vereadora que

aprovar permaneça como está,Aprovado por unanimidade.

Consulto o plenário se algum vereador quer fazer alguma

explicação pessoal, concedida a palavra ao vereador

Evandro Saraiva, Antes do término da sessão eu quero falar

aqui para os meus colegas vereadores que assim, como os

nossos discursos aqui, o uso de tribuna e usar o microfone

por questão de ordem a gente não tem nada pessoal contra

ninguém aqui, quero dizer para a irmã Soranda Duarte essas

divergências isso aqui é só o debate, aqui está a presidente

Rosiflan  do Amarante que no passado a vereadora Samila

Cavalcante sabe , quantos e quantos debates tivemos aqui

saiu da real por questões pessoais não, aqui as divergências

não existe nos estamos debatendo o que é bom e o que não

é bom para o povo, aqui cada um tem suas ideias quando o

povo constituiu cada um dos nove para estar aqui é porque

o povo queriam que fossemos seus representantes e só

quero dizer a todos que nós estamos aqui é um direito de

cada um cobrar isso aquilo, se não tiver cobrança não há

ação, certo por isso que sempre digo, vamos cobrar dentro

da lógica, o povo nos colocou aqui para ser aquela pessoa

passiva, com direito de ser questionado ou não as críticas

ou não críticas mas isso aqui é o parlamento, não podemos

deixar o lado pessoal devemos respeitar o lado de cada um

mesmo que naquele momentos temos divergências a gente

tem que saber ter controle. Concedida a palavra a vereadora

Soranda Duarte, mais uma vez queria agradecer os colegas

pela votação pelos requerimentos que Deus abençoe e

recompense, quero falar ao vereador Evandro Saraiva, que

eu entendi a fala mas estou vendo que ele não entendeu a

minha, foi só uma opinião, mas quero dizer que respeito a

opinião de todos também viu, Bom dia e muito obrigada.

Concedida a palavra ao vereador Acioli Pinheiro, em

relação ao curso de capacitação as inscrições continuam

abertas, todos nós vereadores podemos transmitir essa

informação, pessoal procure a Victoria que está até o dia

primeiro. Nada mais havendo para a sessão de hoje, declaro

encerrado os trabalhos. Que depois de lida a presente Ata e

aprovada será assinada pela mesa diretora e secretaria geral

da Câmara, Sala da Sessões Palacio Raimunda da Mota

Silva, em Ribamar Fiquene, Estado do Maranhão, aos vinte

e oito dias do mês de março do ano de 2025.

Publicado por: Rivka da Rocha Frazão Lopes Neves

AUX. ADMINISTRATIVA

Código identificador: obl9anijzxc20250404100406
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